

# Le désespoir des ex-agents de la direction du matériel et de la maintenance

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2021

Victimes collatérales de la privatisation de la gestion de l'eau en milieu rural

La réforme de l'hydraulique rurale a impacté négativement les travailleurs. Le secrétaire général du Syndicat national des travailleurs de l'hydraulique, Yaly Coulibaly, a révélé que plus de 200 anciens travailleurs de l'ancienne direction du matériel et de la maintenance ont été illégalement reversés à la direction de l'hydraulique. Ce transfert les a privés de tous leurs droits. Le syndicaliste s'exprimait lors d'un débat organisé par le Forum civil sur la question.

Les détails dans l'article de Fatou Ndiaye, Sud Quotidien (Dakar) - À AllAfrica